
Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins Friends in Line e.V.  
Neustadt am Rbge. vom 31.05.2022 im Dorfgemeinschaftshaus, Zum Eichenbrink 4, 

31535 Neustadt / Schneeren 

 
Anzahl der stimmberechtigen Anwesenden: 23 (Siehe Anlage) 

Beginn: 19:06 Uhr 

Versammlungsleiter: Michael Fröhlich 

Protokollführerin: Ina Fischer 

 

TOP 1 bis 3 
Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Michael Fröhlich wurden die ordnungsgemäße 

Einberufung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung festgestellt. Die Abstimmung erfolgte per 

Handzeichen.  

Die Tagesordnung wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4: Bericht des 1. Vorsitzenden 
Der Verein hat zurzeit 42 Mitglieder. Im letzten Jahr bis zur heutigen Versammlung) sind 3 neue 

Mitglieder eingetreten (Heidrun Dannenberg, Katja Jacobs und Sandra Pongs) 

 

Jahresrückblick: 

 

Die letzte Jahreshauptversammlung fand im Juli 2021 statt. 

 

Am 22.08.2022 fand eine Mitbring-Grillparty bei Susanne Hörner statt.  

 

Am 02.10.2022 war ein Auftritt bei einer Diamanten Hochzeit. 

 

Am 22.10.2022 brannte das San Stefan ist Schneeren ab. Nun haben Sie eine neue Bleibe im Segelclub 

Mardorf gefunden. Sofija freut sich über jeden Besuch. 

 

Mit sehr gutem Essen und guter Stimmung bildete die Tanzparty und gleichzeitig Weihnachtsfeier am 

27.11.2021 im Gasthaus Asche den Abschluss des Jahres 2021. Die erste Veranstaltung seit langen mit 

aktuellem Impfstatus in der Coronazeit. 

 

Ganz besonderer Dank geht an den Vorstand und die Kassenprüferinnen für die geleistete Arbeit. Ein 

großes Dankeschön gilt unserer Übungsleiterin Anke für ihren unermüdlichen Einsatz beim Tanzen und 

die viele Umplanung aufgrund von Corona beim Tanzen. 

 

 

TOP 5: Bericht der Kassenwartin Kathrin Simon 
 

Der Bankbestand am 01.01.2020 betrug  4.923,50 Euro 

Einnahmen bis 31.12.2021     6.320,23 Euro 

Ausgaben bis 31.12.2021    4.972,36 Euro 

Bestand Bank am 31.12.2021     6.271,37 Euro  

Handkasse Bestand 31.12.2021                     118,41 Euro 

Insgesamt Bestand zum 31.12.2021 von  6.389,78 Euro 

Siehe Anlage Kassenbericht 



 

TOP 6: Bericht der Kassenprüferin Nicole Wolf 
Nicole Wolf trug den Kassenprüfungsbericht vor. Die Kasse wurde am 16.05.2022 geprüft. Sie wurde 

übersichtlich und ordnungsgemäß geführt. Somit wurde die Entlastung des Vorstandes beantragt. 

Siehe Anlage Kassenprüfungsbericht 

 

TOP 7: Entlastung des Vorstands 

Die Versammlung entlastete den Vorstand, auf Antrag der Kassenprüferin Nicole Wolf, einstimmig per 

Handzeichen. 

TOP 8: Neuwahl bzw. Wiederwahl des Vorstandes 

Zuerst wurde für die Wahl des 1. Vorsitzenden Michael Freise als Wahlleiter einstimmig gewählt. 

Wahl des/der 1. Vorsitzenden 

Vorgeschlagen wurde Michael Fröhlich zur Wiederwahl 

Ergebnis: einstimmig per Handzeichen 

Herr Fröhlich nahm die Wahl an. 

 

Herr Fröhlich übernahm die weitere Wahlleitung. 

 

Wahl der/des 2. Vorsitzenden 

Vorgeschlagen wurde Anke Fröhlich zur Wiederwahl 

Ergebnis: einstimmig per Handzeichen 

Frau Fröhlich nahm die Wahl an. 

 

Wahl des/der Kassenwart/in 

Vorgeschlagen wurde Kathrin Simon 

Ergebnis: einstimmig per Handzeichen 

Frau Simon nahm die Wahl an. 

 

Wahl des/der Schriftführerin 

Vorgeschlagen wurde Ina Fischer zur Wiederwahl 

Ergebnis: einstimmig per Handzeichen 

Frau Fischer nahm die Wahl an. 

 

Wahl des/der Kassenprüferinnen 

Vorgeschlagen wurden Christine Wahner und Sonja Lenselink. 

Beide wurden einstimmig per Handzeichen gewählt. 

 

Der erste Vorsitzende beglückwünscht und begrüßt den alten/neuen Vorstand und hofft auf eine 

weiterhin gute Zusammenarbeit. 

 

TOP 9: Verschiedenes 

Ausflugsziele? 

Gasthaus Beermann in Dudensen mit dem Rad oder einfach nur Treffen? (Geli und Susanne kümmern 

sich. 

 



. 

 

Termine 

- 02.12.2022 oder 16.12.2022 Weihnachtsfeier im Gasthaus Bartling mit Gruppenfoto 

- 01.10.2022 Linedanceparty im Gasthaus Bartling ca. 60-70 Linedancer, Musik: Michael 

Fröhlich, Playlist 

- 10.07.2022 Westernfest Big Valley Ranch 

- Training zur Zeit immer Dienstag und Donnerstag 

 

Räumlichkeiten 

Da das Dorfgemeinschaftshaus teilweise sehr eng wird beim Tanzen wurde der Vorschlag 

geäußert sich nach anderen Räumlichkeiten umzusehen. Wichtig sind die Konditionen, ob man 

die/den Raum regelmäßig nutzen könnte und der Preis für die Miete. Der Vorstand hat eine 

Umfrage ausgearbeitet und bittet um zeitnahe Rückgabe der Fragebögen. 

 

Übungsleitervergütung 

Die Übungsleiterpauschale sollte dem Mindestlohn angepasst werden. Der Vorstand wird sich 

diesem Vorschlag zeitnah annehmen. 

 

Tanzraum im DGH 

Es wurde angefragt, ob die Stühle nicht in einem separaten Raum gestellt werden können, um 

so mehr Tanzfläche zu haben und einen gemütlichen Raum für die Tanzpausen zu schaffen. 

 

Sommerfest im DGH vom Heimatverein Schneeren am 30.07.2022 

Der Vorstand wurde angesprochen, ob wir das Sommerfest mit einer Tanzeinlage bestücken 

möchten. Spontan wurde zugesagt. Alle die mittanzen möchten sollten nun regelmäßig zu den 

Übungsstunden kommen. Ein neuer Auftritt wird zusammengestellt und geprobt. 

 

Ende der Versammlung 20.23 Uhr 

 

_____________________________________       ___________________________________ 

         1.Vorsitzender Michael Fröhlich                   Schriftführerin Ina Fischer 

 

3 Anlagen: Teilnehmerliste, Kassenbericht, Kassenprüfungsbericht 


